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生徒活動部  原  美樹   

１０月４日（金）に、第１回文化祭が開催されました。開校７６年の歴史を持つ藻岩中

学校で第１回の行事を無事に行うことができ、大変嬉しく思います。今年度生徒会

テーマ「聖火～絶やさぬ想い～」には「世代を超えた伝統や思いの火を絶やさず、次
へと繋いでいこう」という思いが込められています。校内を彩る装飾、工夫あふれる展

示、目を引くステージ発表、そして学年の心を１つにして歌った合唱。生徒たちの一生

懸命に取り組む様子を見て、７５年間の伝統や思いが、今回「第１回文化祭」へしっか

り引き継がれたのだと感じました。 

保護者の方々の中学生時代には、おそらく多くの学校で行われていた学校祭、そ

して合唱コンクールですが、時代とともに行事や総合的な学習の時間の見直し等によ

り、各校では様々な改革が行われています。本校においても、昨年度は、コロナ禍以

前に行われていた合唱コンクールが４年ぶりに合唱発表会という形で開催されまし

た。さらに今年度、合唱を「学年合唱」として学校祭に組み込むこととなりました。これ

までにない新しい形での行事となり、今回「第１回文化祭」として開催される運びと

なったのです。 

どの行事においてもそうですが、学級あるいは学年という集団の中で１つの目標に

向かって足並みを揃えていくのは大変なことです。しかし、一人ひとりが自分のするべ

きことを考え、行動に移していくことは本校の学校目標である「自ら  気づき 考え 実

行する生徒」として必要なプロセスではないかと思います。生徒たちが、文化祭に向け

ての活動を通して多くのことを吸収し、今後さらに成長していくことを期待していま

す。これからも生徒たちに寄り添い、成長を見守っていきたいと思います。  

当日は多くの保護者の皆様にご来校いただき本当にありがとうございました。今後

とも藻岩中学校の教育活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。  

文化祭を終えて 
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１１月の教育活動 

日 曜 主な予定 給食 

1 金 
2 学期末テスト(社英国理数) 

6 組校外学習 
〇 

２ 土   

３ 日 文化の日  

４ 月 振替休日  

５ 火 諸費再引落日 〇 

６ 水  〇 

７ 木 

1・2 年総合学習体験日 

3 年学力テスト C 

(授業時間 55 分特別日課) 

〇 

８ 金 放課後生徒会ボランティア② 〇 

９ 土   

10 日   

11 月 

給食週間(～15 日) 

委員会・局会・全協 

期末テスト得点通知表配付 

〇 

12 火 

学校公開日⑧ 

職員会議 完全下校 

部活動休養日 

〇 

13 水 教育相談日① 〇 

14 木 

学校評価保護者用配信 

教育相談日② 

学力テスト C 得点通知表配付 

〇 

15 金 教育相談日③ 〇 

16 土   

17 日   

18 月 
教育相談日④ 

PTA 役員会④ 
〇 

19 火 

教育相談日⑤ 

3 年進路写真撮影(5 時間目) 

学校評価保護者用〆切 

〇 

20 水  〇 

21 木  〇 

22 金  〇 

23 土 勤労感謝の日  

24 日   

25 月  〇 

26 火  〇 

27 水  〇 

28 木 諸費引落日 〇 

29 金  〇 

30 土   

※詳細は「月行事予定」を御覧ください。 

 
 
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
学校公開日の参観、ありがとうございました 

 
10月 4日（金）に実施された文化祭に、多くの

御参観をいただき、ありがとうございました。ア
ンケートによる御意見を頂戴しておりますので、
一部を御紹介いたします。 

 
▸ 誘導もスムーズで、カフェも休憩するのにちょ
うど良かったです。何より、子供が楽しそうで良
かったです。 

   ▸ すばらしい文化祭でした。生徒たちの合唱に大
変感動しました。保護者も待つ間にほんの少し
配慮出来たらと反省します。次回はぜひ全学年
の合唱が見たいです。文化祭実施に御尽力下
さったPTAの皆さん、先生方本当にありがとう
ございました。 

   ▸ 学校祭の合唱で親の並び方がもっと分かりや
すかったら良かった。学年ごとに並ぶなど、来年
度はもう少し考えていただきたい。 

   ▸ 合唱を見るときの列が分かりにくく、混乱しま
した。せめて学年ごと分けてほしいと思いまし
た。改善を検討していただけると幸いです。 

   ▸ 保護者も日課表通りに動かなければならない
のか迷った。昔の文化祭のイメージで校内の様
子を日課表に関係なく見学しましたが、ずっと
不安でした。 

   ▸ 自分の中学の頃を思い出すと、良くも悪くもシ
ンプルな文化祭になったなぁと感じました。2年
生の発表を中心に見ましたが、どの作品も中学
生になるとここまでできるのかと感心しまし
た。…(略) できることできないことがある中
で、ここまで作り上げた先生と生徒さんたち、お
疲れさまでした！！感謝！！ 

 

御意見ありがとうございました。今年度から
『文化祭』という名称となり、学校祭と合唱会を一
つにした初めての形式での実施でした。合唱では
短い時間での保護者の方の移動もあり、混乱を招
き申し訳ありませんでした。来年度に向けて改善
していきたいと思います。PTA の方々には、
cafe やバザー、標準服リサイクルなど運営して
いただき、より充実した文化祭となりました。あ
りがとうございました。 

☆お願い☆ 
今年度の保護者用学校評価アンケートは

「すぐーる」のアンケート機能を使い、実施さ

せていただきます。 

 

となります。御協力をお願い致します。 

学校諸費 引き落としのお知らせ 
１１月２８日(木) (再引落日 １２/5) 

は、諸費引き落とし日となっています。後日配付いた

します『学校徴収金納入一覧』を御確認の上、御準備

お願いいたします。 

※引き落とし手数料1回10円を加算して御入金下さい。 


